



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- ASUNTOS SOCIALES
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ENCUENTRO EMPRESARIAL DE LA ALIANZA DEL CLIMA

La segunda edición del evento persigue estimular e impulsar nuevos proyectos y colaboraciones entre los miembros de la Alianza del Clima (autoridades locales) y otros socios claves.

Organiza: Alianza del Clima

Fecha: 26.01.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA 'LA GESTIÓN Y PROMOCIÓN DE DESTINOS TURÍSTICOS SOSTENIBLES Y ACCESIBLES'

El propósito de este evento es el de identificar las prioridades para la política turística centrándose en la accesibilidad de los alojamientos, el transporte y los sitios de interés. Además se presentará una estrategia para la promoción de Europa como 'Destino de Turismo Sostenible para Todos'.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 28.01.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA 'IMPULSAR EL

El comisario Hogan propone un sistema de sanciones más justo y transparente para los pagos directos en la Política Agrícola Común

En línea con los esfuerzos llevados a cabo para simplificar la aplicación de la Política Agrícola Común (PAC), el comisario de Agricultura y Desarrollo Rural presentó el pasado martes 18 de enero sus últimas [propuestas](#) a los miembros del Comité de Agricultura y Desarrollo Rural del Parlamento Europeo.



El comisario de Agricultura y Desarrollo Rural, Phil Hogan, anunció el martes una serie de medidas destinadas a poner fin al "clima de miedo", en palabras del comisario, que padecen los agricultores en caso de errores cuando se solicitan ayudas de la Política Agrícola Común. La principal novedad del paquete de medidas para simplificar la aplicación de la PAC es la modificación del sistema de sanciones en los regímenes de pagos directos, que tendrá en cuenta la intención no defraudatoria de los errores cometidos por los agricultores en sus declaraciones, pretendiendo la reducción de la frecuencia de errores y asegurando el buen uso de los fondos públicos al mismo tiempo.

En concreto, el paquete de medidas presentado se compone de tres elementos complementarios. En primer lugar, se introducen controles preliminares de las solicitudes permitiendo a los agricultores hacer correcciones en sus solicitudes de ayuda durante un período de hasta 35 días sin ningún tipo de sanciones. En segundo lugar, el sistema de sanciones administrativas para los pagos directos se simplificará al contemplar una única sanción de 1,5 veces el valor del área declarada en exceso. En la actualidad se contemplan diferentes categorías de sanciones que en algunos casos pueden suponer multas de hasta más del doble del exceso declarado. En tercer lugar, se introduce un sistema de «tarjeta amarilla» para los primeros infractores, reduciendo a la mitad la cuantía de la multa cuando el exceso de declaración se encuentra por debajo del 10% del total de la superficie. Los agricultores que reciban una tarjeta amarilla se introducirán en un registro y estarán sujetos a control más exhaustivos en el ejercicio siguiente.

AGENDA DIGITAL

El Parlamento Europeo reclama a la Comisión que presente ya

Este evento se centrará en las experiencias de las Regiones Europeas Emprendedoras (REE) mostrando los beneficios del espíritu innovador y respondiendo a preguntas como cuál es el rol de los actores políticos y los administradores en todos los niveles de gobierno en el fomento de una mentalidad y espíritu emprendedores.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 09.02.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE PROPUESTAS DE ACCIONES SOBRE LA TRATA DE PERSONAS, SU INTEGRACIÓN EN LAS SOCIEDADES DE ACOGIDA Y EL REGRESO SEGURO A SUS PAÍSES DE ORIGEN

El Fondo para el Asilo, las Migraciones y la Integración (AMIF en sus siglas en inglés) abre una convocatoria de propuestas sobre acciones destinadas a facilitar la integración en la sociedad de acogida de las víctimas de la trata de seres humanos. También interesan aquellas iniciativas destinadas a promover el retorno voluntario y seguro a sus países de origen de las víctimas.

Plazo: 16.02.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

CONVOCATORIA DE VACANTES DE EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS (SNE)

La Comisión Europea convoca de nuevo vacantes de Expertos Nacionales Destacados (SNE). Los interesados deberán enviar su candidatura en inglés, francés o alemán en el formato de CV europeo, especificando la Unidad y Dirección General a la que se postula.

Plazo: 25/02/2016 y 29/03/2016 (11:00h)

Puede consultar el anuncio de

sus iniciativas para impulsar el mercado digital único

Los eurodiputados instan a aprovechar las oportunidades que ofrecen las nuevas tecnologías, como los datos a gran escala, los servicios en la nube, el denominado Internet de las Cosas y la impresión 3D, y abogan por una política favorable a la innovación para impulsar las plataformas que ofrecen servicios en línea.

En la sesión plenaria del pasado martes día 19 la Cámara insistió en su reclamación a la Comisión Europea para que presente lo antes posible las 16 iniciativas que anunció en mayo de 2015 para impulsar el mercado digital único. Entre las recomendaciones que realizó el Parlamento cabe destacar la de la finalización de la práctica del bloqueo geográfico de los consumidores en base a su dirección postal, IP o país emisor de su tarjeta de crédito. Poner fin a esta injustificada práctica, señala el Parlamento, mejoraría el acceso de los consumidores a bienes y servicios por internet. Además, garantizar la protección de los consumidores independientemente de si los contenidos digitales se adquieren en línea o físicamente debería ser prioridad para la Comisión según los eurodiputados.

La eliminación de barreras para las pymes y los emprendedores así como avanzar en soluciones innovadoras que reduzcan los costes y mejoren la calidad del servicio de entrega de paquetes en otros Estados miembros figuran también en la resolución adoptada por la Cámara el pasado martes. En lo que respecta a la [directiva](#) sobre "ePrivacy", la gestión de datos personales en las comunicaciones electrónicas, la Cámara quiere que las propuestas a realizar por la Comisión incluyan su revisión para asegurar que sus disposiciones son coherentes con la nueva normativa comunitaria sobre protección de datos.

En otro ámbito, el de la economía colaborativa, los eurodiputados acordaron pedir a la Comisión que evalúe que nivel de protección requieren los consumidores de los servicios prestados por compañías como Uber, eBay o Airbnb y que garantice que la regulación a adoptar es adecuada al entorno digital actual.

ASUNTOS SOCIALES

El envejecimiento activo, una revolución demográfica en la UE

El número de personas mayores de 80 años está aumentando en todos los países de la Unión Europea mientras que el número de los jóvenes en edad de trabajar no para de descender.

Desde el año 2012, Año Europeo para el Envejecimiento Activo, la Comisión ha estado desarrollando medidas para impulsar el envejecimiento activo entre su población. Para la Comisión, el envejecimiento activo no debe tratarse solamente de permanecer empleados durante más tiempo y alcanzar la jubilación más tarde. También ha de implicar mayor participación social, mejores prestaciones de atención dentro del núcleo familiar y la realización de actividades de voluntariado para la comunidad. Todo esto acompañado del disfrute de un bienestar y un estado de salud aceptable.

Estas tres grandes dimensiones del envejecimiento activo - el empleo, la participación social y la vida independiente - se reúnen ahora en el [Índice de Envejecimiento Activo](#). Dicho índice se ha calculado para mujeres y hombres en todos los países de la UE mediante el uso de datos de diversas fuentes. Los resultados reflejan una división Norte-Sur y Este-Oeste. Los países nórdicos, junto con el Reino Unido, Irlanda y los Países Bajos alcanzan las puntuaciones más altas (con mejores índices de actividad en el envejecimiento), mientras que Grecia y de Europa del Este, aunque tienen un enorme potencial de mejora, no parecen estar preparados aún para el aumento del número de personas mayores que se prevé en los próximos años.

El índice provee información sobre en qué países es más probable que sea un problema el envejecimiento, y donde las personas mayores pueden tener mejores oportunidades en las últimas etapas de su vida. En este sentido, apunta a los responsables políticos y a los agentes sociales de cada país para que identifiquen los componentes más problemáticos y sus causas, y para que alcancen acuerdos sobre las acciones y políticas que deben ser tomadas para mejorar las condiciones de vida en la tercera edad. España, con una puntuación de 32.6 puntos, ocupa el puesto 17 del total de 28 Estados miembros, dos posiciones por debajo de la media de la UE.

SALUD

La reducción del consumo de azúcar en bebés se convierte en

ANUNCIO DE LICITACIÓN DE CONTRATO DE SERVICIOS DE APOYO PARA DESARROLLAR UN MEJOR CONOCIMIENTO SOBRE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y LAS CAPACIDADES INSTITUCIONALES

La Dirección General de Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea anuncia la licitación del contrato con el objetivo de mejorar el conocimiento y la comprensión de la situación y la dinámica de la reforma de las administraciones públicas de los Estados miembros de la Unión Europea.

Duración: 20 meses

Plazo: 26.02.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

prioridad para el Parlamento Europeo

Siguiendo las directrices de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el Parlamento Europeo bloqueó el miércoles (con 393 votos a favor y 305 en contra) un proyecto de ley que mantenía el límite de azúcar en los alimentos para bebés en el triple de lo recomendado. Debido a este rechazo, el texto legislativo tendrá que ser redactado nuevamente y volver a someterse a votación.

El Parlamento Europeo rechazó el miércoles aprobar un proyecto de ley que permitía unos niveles de azúcar en los alimentos para bebés muchos más altos de lo recomendado por la OMS. Los eurodiputados consideran que, para ser más efectivos en la lucha contra la obesidad infantil, la UE debe reducir el contenido máximo en azúcar en este tipo de alimentos. Más aun, la Cámara pone de manifiesto que la iniciativa propuesta por la Comisión es “contraria a todas las recomendaciones sanitarias de la OMS y de los comités científicos en los Estados miembros que abogan por reducir significativamente la ingesta total de azúcar”.

Según la OMS, el consumo de azúcares libres debería de ser limitado a menos del 10% de la ingesta calórica total. La propuesta de la Comisión permitía que esta sustancia representase hasta el 30% del aporte energético total de los alimentos para bebés. Además, los diputados europeos fueron más allá al señalar que, en base al principio de precaución, los productos que contengan componentes de nanotecnología o que tengan un origen transgénico deberían de estar igualmente prohibidos para este sector de la población.

En lo que respecta al etiquetado y la comercialización de los alimentos procesados para lactantes, el Parlamento Europeo instó a que quede claramente reflejado que dichos productos no son adecuados para los menores de 6 meses de edad a quienes se recomienda una alimentación basada exclusivamente en la lactancia materna.

Búsqueda de socios

Horizonte 2020: Desafíos sociales: Salud, Bienestar y Cambios Demográficos

La Universidad del Pireo (Grecia) busca socios para enviar una propuesta de proyecto en el marco del programa H2020 en la convocatoria de “Medicina personalizada: Big Data y políticas de salud públicas”. En concreto se buscan empresas, hospitales universitarios y expertos en comportamientos sociales.

Fecha límite para el envío de propuestas: **16 de febrero de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Tu primer trabajo Eures: Programa de movilidad VP/2015/006

El centro de formación “FORMAT-Formazione Tecnica” de la región de Véneto (Italia) busca socios bajo la tipología de Oficinas Nacionales de Coordinación-Eures para ofrecer sus servicios de información, formación, orientación profesional, asesoramiento y apoyo a la integración en el marco del programa de movilidad “Tu primer trabajo Eures”.

Fecha límite para el envío de propuestas: **18 de marzo de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Intercambio cultural, lingüístico y deportivo.

La escuela de educación primaria Stanislaw Staszic de Chodzież

(Polonia) busca socios en España y Reino Unido para establecer intercambios que permitan a los alumnos familiarizarse con otras culturas y costumbres, así como aumentar sus habilidades deportivas y mejorar su conocimiento de idiomas.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

